



PREMIO DE LOS CRITICOS. Nueva York, enero 27.— Ganadores del Premio de los Críticos de Nueva York 1985. Izquierda a derecha: Norma Leandro, de Argentina, mejor actriz por la "Historia Oficial"; Klaus Maria Brandayer, de Alemania Occidental, mejor actor secundario por "Dut of Africa"; Angélica Huston, mejor actriz secundaria por "Prizzi Honor", y Jack Nicholson, mejor actor por "Prizzi Honor". (Reuter).

Juan Pablo II Visitará 14 Ciudades de la India

CIUDAD DEL VATICANO, enero 27. (EFE).— Un total de 20,034 kilómetros recorrerá el Papa Juan Pablo II para visitar catorce ciudades de la India, en su viaje apostólico número 29 fuera de Italia, del 1 al 10 el próximo mes de febrero.

Nueva Delhi, Ranchi, Calcuta, Shillong, Madras, Goa, Mangaloreu, Trichur,

Cochin, Kottayam, Trivandrum, Vasal, Bombay y Pune son otros tantos nombres a incluir en la ya dilatada agenda de viajes del Papa Wojtyla, el segundo Pontífice que se desplaza a la India en la milenaria historia del cristianismo.

Dejando aparte la temprana presencia del apóstol Santo Tomás, que llegó a la costa suroccidental de la In-

dia allá por el año 50, siendo martirizado veinte años después, y cuyas reliquias venerará el Papa en Madras, fue Pablo VI el pri-

—Favor pase a la página 29.

Mueren 50 Terroristas en Combates en Bogotá

BOGOTÁ, enero 27. (DPA).— Cincuenta guerrilleros habrían muerto en las últimas horas en cruentos combates librados con tropas del ejército regular colombiano en sectores rurales del departamento de Cauca, en el suroccidente del país, dijeron en Bogotá y Cali fuentes militares.

De acuerdo con las fuentes, los combates más importantes se libraron en ju-

risdicción rural de la población de Silvia. Estos enfrentamientos, con elevado saldo de víctimas y heridos en especial entre los terroristas, siempre de acuerdo con las versiones oficiales, se intensificaron desde comienzos de la semana pasada.

Por otra parte, la Tercera Brigada del Ejército,

—Favor pase a la página 41.

Resumen mundial

48 Heridos en Incendio

SANTIAGO, enero 27. (UPI).— Por lo menos 48 personas resultaron heridas al estallar e incendiarse hoy un oleoducto luego de ser embestido por una máquina pavimentadora en la ruta que une a esta ciudad con el puerto de Valparaíso, informó la policía.

La mayoría de los heridos viajaban en un autobús que trasladaba 41 pasajeros de la localidad de Puchuncavi hacia Santiago, los que sufrieron quemaduras de diversos grados.

Gemayel Enfrenta Crisis

BEIRUT, enero 27. (AP).— Asediado por cristianos y musulmanes, el Presidente Amin Gemayel enfrentaba hoy una de las peores crisis de su gestión, mientras sus críticos aseguran que sólo su renuncia salvará al país de una nueva guerra civil.

Pero el mandatario maronita de 44 años parecía dispuesto a resistir los embates de la oposición con medidas constitucionales que han perdido valor a lo largo de casi once años de violencia.

Irán Niega Compra de Armas

VIENA, enero 27. (EFE).— La embajada de Irán en Viena desmintió la supuesta compra secreta de 600 cañones de fabricación austriaca, de la que informaba un semanario vienés, basándose en declaraciones de un ex director de la fábrica estatal de armamento "Voest Alpine".

La OPEP Enfrenta una Prueba Mundial Dicen

OSNABRUECK, Alemania Occidental, enero 27. (AP).— Una lucha por el poder petrolero entre la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) y los productores del Mar del Norte ha ocasionado una caída vertical en los precios de los crudos en el mundo, dijo hoy el jefe de operaciones de Alemania Occidental de la British Petroleum.

En una entrevista concedida al diario Neue Osnabruecker Zeitung, Hellmuth Buddenberg dijo que

la batalla es "una prueba mundial para la OPEP".

Desde el punto de vista de Buddenberg, la alta producción de la OPEP y las reducciones de precio son una prueba de hasta qué punto los productores independientes, particularmente las naciones de la cuenca petrolera del Mar del Norte, tales como Gran Bretaña y Noruega, estén dispuestas a enfascarse en una guerra de precios con la OPEP, dice el diario.

"Nada sería peor que la OPEP ganara esta guerra de precios y que tanto a corto como a largo plazo fuera capaz de dictar otra vez los precios mundiales", dijo el funcionario.

Según el periódico, Buddenberg espera que el precio promedio de los crudos en 1986 sea de 24 dólares el barril, con varios centavos menos por litro en la gasolina y el petróleo de calefacción.

El diario añade que a pesar de la reciente caída de los precios, Buddenberg espera que los países de la OPEP trabajen en armonía en el largo plazo.

Si la guerra de precios fracasa, el funcionario predice que el cártel petrolero realice acuerdos de producción e imponga reducción en los crudos para estabilizar el mercado, añade el rotativo.

Cafe Cierra con Baja

NUEVA YORK, enero 27. (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 218 puntos a 75 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy con leve baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala 233.00.
El Salvador 233.00.
Mexicano F.O.B.
Laredo 226.00.

Thatcher Defiende su Futuro Político

LONDRES, enero 27. (UPI).— Defendiendo su vida política en el Parlamento, la Primera Ministra Margaret Thatcher insistió hoy que no autorizó la revelación de una carta gubernamental confidencial, pero dijo que lo "sentía profundamente" que se hubiese divulgado.

Thatcher se dirigió luego a la bancada izquierdista en el Parlamento y le acusó de hacer de la disputa sobre el rescate financiero de una compañía de helicópteros algo más grande de lo que era, para avanzar sus fines políticos.

El dirigente del opositor

—Favor pase a la página 41.

Dirigente Ugandés Niega Adoptar Forma Marxista

KAMPALA, enero 27. (AP).— Yoweri Museveni, cuyas fuerzas rebeldes capturaron la mayor parte de Uganda y esta capital, negó hoy en su primera aparición pública las especulaciones de que su gobierno se proponga adoptar cierta forma de marxismo.

Museveni dijo a los diplomáticos extranjeros acreditados en esta capital que

promoverá un sistema de economía mixta de empresas estatales y privadas y propugnará el establecimiento de buenas relaciones con todos los países.

Después de decir que las fuerzas del régimen militar estaban "desintegrándose muy rápidamente", Museveni pidió asistencia del ex-

—Favor pase a la página 29.



EXHIBICION DE MODAS. Paris, enero 27.— El modista francés Pierre Cardin presentó un jersey verde con mangas amplias y un gorro color púrpura, durante la exhibición de modas primavera-verano en Paris. (Reuter).

Bolsa Cierra con Alzas

NUEVA YORK, enero 27. (UPI).— El movimiento bursátil cerró hoy con alzas, así como el promedio industrial Dow Jones, aunque al final de la sesión cedió parte de sus ganancias del día.

El Dow subió aceleradamente a mediodía, pero luego se retrajo algo, para cerrar con una ganancia de 7.68 para 1537.61.

El volumen del pizarrón totalizó 122,930,000 acciones, comparado con 128,930,000 el viernes.

El volumen compuesto de todas bolsas del país listadas en la de Nueva York totalizó, a las cuatro de la tarde 148,792,120 acciones, comparada con 152,740,740 el viernes.

El índice de la Bolsa americana subió 0.42 para

—Favor pase a la página 29.



BAUTISMO DE HIJA DE WALESIA. Gdansk, Polonia, enero 26.— El dirigente del sindicato "Solidaridad", Lech Walesa, y su esposa Danuta, con su hija Kataryzna Brygida, durante el bautismo de la pequeña de 4 semanas de edad, en la Iglesia de Santa Brygida. (AP).